

力合わせ海守る



「汚染水の海洋放出中止を」と訴える参加者=2月28日、福島市

東日本大震災・東京電力福島第一原発事故から3年。事故当初からの放射性物質の流出に加え、汚染水（アルカリ処理水）の海洋放出が続いている。昨年8月21日に海洋放出を行ひながらの半年間では、原発作業現場で重大なトラブルが相次ぎました。

「圓」東電の海洋放出の前提は明かれた。中止を望む求めの立場が改めて立たれています。

（福島県・野崎義雄）

汚染水放出事故続発

今年2月1日、同様一部は土壤に発の汚染水処理設備がある建屋の排気口から高濃度汚染水が漏

り込みました。東電はその開閉操作の人見

み入としています。

まだ、昨年10月には

増設多核種除去設備

（ALPR5=アルブ

ル）配管を洗浄中に

下請け労働者が放射性

物質を含む溶液を浴

び、機械される事故も

起じてあります。

福島県は今年2

月26日、「処理水放

出開始から半年もたた

なううめどもような

事態が生じた」とば

りました。

「圆」東電による

海洋放出の節提は

「想定外の事態」を起

じたまづいた。それが

「想定外の事態」を起

じたまづいた。それが